

Winoa ouvre une nouvelle usine en Espagne



Pierre Escolier, PDG de Winoa. Les projets 2018 : une nouvelle usine au pays basque espagnol, des opérations de croissance externe envisagées dans le monde, et la digitalisation de l'ensemble des processus internes. Photo Le DL

Winoa,, vient d'investir 20 millions d'euros dans une nouvelle usine en Espagne. Située à Balmaseda, à l'ouest de Bilbao, au cœur du pays basque, c'est la onzième usine (1) du groupe qui ouvrira (mi-2018) dans le monde.

« Cet investissement, commente Pierre Escolier, PDG de Winoa, dans ce qui sera l'usine de grenaille la plus moderne du monde avec une empreinte écologique complètement optimisée, colle parfaitement au vrai savoir-faire industriel de KPS, le fonds américain qui nous a repris en juin 2017. KPS gère aujourd'hui un portefeuille de 150 milliards d'euros accompagnant des groupes mondiaux du web, de la construction, de l'immobilier, de l'industrie et des services ». Un deuxième investissement, de l'ordre d'un million d'euros, sera consacré à améliorer l'outil de production de l'usine française, au Cheylas, y compris sur le plan écologique.

UNE Prochaine opération de croissance externe ?

À cette stratégie de consolidation industrielle s'adossent d'autres axes de développement : la mise en place d'une démarche de lean management (2) dans toutes les usines du groupe ; et l'acquisition de sociétés sur des territoires à forte croissance, comme l'Inde, les États-Unis, le Brésil, la Chine, la Thaïlande et l'Indonésie. « Je vise une opération de croissance externe cette année », confie Pierre Escolier.

Winoa se lance enfin dans un vaste programme de digitalisation de tous ses processus, depuis la fabrication jusqu'à la livraison des grenailles à ses 10 000 clients dans le monde. « Une équipe internationale de 25 spécialistes, dont 15 en France, s'en charge aujourd'hui, explique Jean Mai, directeur des services d'information. Y compris pour anticiper, simuler, parer et contrer les cyber-attaques ».

Sur ce plan, la société en sait quelque chose. « La semaine dernière, souffle Pierre Escolier, sept de nos structures ont été cyber-attaquées... »

(1) Avec la France, le Canada, la Corée du Sud, les États-Unis, le Japon, la Slovénie, le Brésil, la Thaïlande, l'Afrique du sud et la Russie (2) Méthode d'amélioration de la performance de l'entreprise

INFO EN +

Winoa en bref

ACTIVITÉ : fabrication de grenaille d'acier

INFO EN +

CRÉATION : 1961 IMPLANTATIONS : Le Cheylas. Onze usines dans le monde

CHIFFRE D'AFFAIRES : 300 M€

INFO EN +

EFFECTIFS : 1 000 salariés

RÉSULTAT NET : NC

RÉPARTITION DU CAPITAL : Fonds d'investissement KPS (100 %)